
PERCHE’ NOI NON DIMENTICHEREMO…

LIBERAMENTE TRATTO DAGLI 
ELABORATI DELLA

CLASSE VA
FRANCAVILLA DI SICILIA



LA SECONDA GUERRA MONDIALE EBBE INIZIO NEL 1935 E FINI’ NEL 1945. ADOLF HITLER, CHE ERA IL CAPO DI 
GOVERNO DELLA GERMANIA, CREDEVA DI ESSERE LA PERSONA PIU’ POTENTE DEL MONDO. GLI EBREI ERANO 
PERSONE INTELLIGENTI E RICCHE E A HITLER QUESTO DAVA FASTIDIO, COSI’ FECE DEPORTARE GLI EBREI IN CAMPI 
DI CONCENTRAMENTO…



…HITLER, SECONDO ME, ERA CATTIVISSIMO PERCHE’ VOLEVA CHE GLI EBREI MORISSERO TUTTI. LI CONSIDERAVA UNA RAZZA 
INFERIORE. MANDAVA I SUOI SOLDATI A PRENDERLI NELLE LORO CASE…



IN UN PRIMO PERIODO, GLI EBREI NON POTEVANO SVOLGERE LE NORMALI ATTIVITA’: NON POTEVANO FARE LA 
SPESA, I BAMBINI DOVEVANO FREQUENTARE SCUOLE ADATTE A LORO…
POI INIZIARONO LE DEPORTAZIONI VERE E PROPRIE. LE PERSONE EBREE VENIVANO PORTATE, STIPATE, CON DEI 
TRENI AD AUSCHWITZ. NON SI PUO’ IMMAGINARE COSA GLI FACESSERO, E’ INDESCRIVIBILE! VENIVANO SEPARATI: 
I MASCHI CON I MASCHI, LE FEMMINE CON LE FEMMINE, GLI ANZIANI CON GLI ANZIANI…LE PERSONE TROPPO 
ANZIANE E I DISABILI, CHE NON POTEVANO LAVORARE, VENIVANO UCCISE FIN DA SUBITO.



VENIVANO CATTURATE SIA DONNE CHE UOMINI CHE BAMBINI. NON GUARDAVANO IN FACCIA NESSUNO. 
TAGLIAVANO LORO I CAPELLI, GLIELI RASAVANO COMPLETAMENTE…GLI SCRIVEVANO SUL BRACCIO DEI NUMERI E 
CON QUESTI PERDEVANO IL NOME E L’IDENTITA’: TUTTI ERANO SOLO NUMERI…



…I CAMPI DI CONCENTRAMENTO ERANO COME UNA PRIGIONE, MA ALL’APERTO: ERANO CAMPI RACCHIUSI DAL FILO SPINATO. 
FACEVANO LAVORARE GLI EBREI IN CONDIZIONI ORRIBILI E CHI NON  LAVORAVA VENIVA UCCISO.
QUANDO LI MANDAVANO A FARE LA DOCCIA, IN REALTA’ LI PORTAVANO NELLE CAMERER A GAS E MORIVANO LI’. MORIRONO IN  
TANTI. GLI EBREI STESSI DOVEVANO SCAVARE DELLE BUCHE NELLE QUALI, POI, VENIVANO BUTTATI I LORO COMPAGNI MORTI…



…I BAMBINI PIU’ PICCOLI VENIVANO STRAPPATI AI LORO GENITORI E USATI PER FARE ESPERIMENTI, CHE FALLIVANO.
UNO DI QUESTI TERRIBILI SCIENZIATI, MENGELE, VENIVA CHIAMATO «L’ANGELO DELLA MORTE». DOPO ESSERSI
SERVITO DELLE SUE CAVIE LE UCCIDEVA SENZA ALCUN BRICIOLO DI UMANITA’…



…MENGELE FACEVA CREDERE LORO CHE LI PORTAVA DALLA LORO MAMMA, MA INVECE LI PORTAVANO IN 
LABORATORI PER FARE ATROCI ESPERIMENTI: GLI INIETAVANO NEGLI OCCHI UN LIQUIDO PER FAR LORO 
DIVENTARE L’IRIDE AZZURRA, MA DIVENTAVANO CIECHI. A QUEL PUNTO LI BRUCIAVANO…



LA DEPORTAZIONE DEGLI EBREI NEI CAMPI DI CONCENTRAMENTO DURO’ DAL 1941 AL 1945. C’ERANO DEGLI 
STATI CHE ERANO CONTRO HITLER E CHE SI ALLEARONO TRA LORO. GLI ALLEATI, GLI INGLESI, GLI AMERICANI, I 
RUSSI, SCONFISSERO LA GERMANIA E HITLER SI RITROVO’ DA SOLO CON L’ESERCITO TEDESCO, PERCIO’ SI SUICIDO’.



IL 27 GENNAIO DEL 1945 I CARRARMATI SOVIETICI ENTRARONO AD AUSCHWITZ LIBERANDO GLI EBREI RINCHIUSI 
NEL CAMPO. OGGI IL CAMPO DI CONCENTRAMENTO DI AUSCHWITZ E’ DIVENTATO UN SIMBOLO DELL’OLOCAUSTO 
PER RICORDARCI QUANTO E’ ACCADUTO.



AMMETTO CHE QUESTE COSE SULLA SHOAH MI METTONO PAURA. QUAND’ERO IN PRIMA NON CREDEVO CHE I TEDESCHI 
AVESSERO MALTRATTATO COSI’ GLI EBREI. EPPURE E’ SOLO UNA RELIGIONE. MA POI HO CAPITO CHE E’ TUTTO VERO. GRAZIE 
ALLA SCUOLA HO IMPARATO AD ESPRIMERE LE MIE EMOZIONI E OGNI ANNO NON VOGLIO CHE SI AVVICINI IL 27 GENNAIO, 
GIORNO DELLA MEMORIA. NON PERCHE’ NON MI INTERESSI, MA PERCHE MI FA TANTA PAURA...DA ALCUNI GIORNI MI 
DOMANDO PERCHE’ GLI  EBREI NON AFFRONTARONO I TEDESCHI E PERCHE’ SIA STATO PERMESSA QUESTA STRAGE DI PERSONE 
INNOCENTI…



SECONDO ME DISCRIMINARE PERSONE SOLO PER LA PROPRIA RAZZA E’ SBAGLIATO… PERCHE’ NON ESISTONO 
RAZZE SUPERIORI E INFERIORI. SIAMO TUTTI UGUALI.



A ME QUESTA GUERRA HA FATTO TANTA RABBIA MA SONO CONTENTO PER LA 
LIBERAZIONE DEGLI EBREI. - MICHEA

ANCH’IO PROVO TANTA PAURA, SOPRATTUTTO PERCHE’ PENSO AD UNA TERZA GUERRA 
MONDIALE E SONO MOLTO TRISTE PER TUTTI I MORTI CHE CI SONO STATI. - GIOSUE’

IO SPERO CON TUTTO IL MIO CUORE CHE UNA COSA DEL GENERE NON SUCCEDA MAI 
PIU’, PERCHE’ E’ TROPPO CRUDELE. - IRENE

UNA COSA COME QUESTA NON SI PUO’ NEANCHE IMMAGINARE. - FULVIA

IL 27 GENNAIO SERVE A TENERE VIVO IL RICORDO DI QUELLE PERSONE MORTE, 
DEGLI EBREI E DI TUTTE LE PERSONE PERSEGUITATE. - ALESSIA

IO CREDO CHE TUTTO QUESTO NON DOVEVA SUCCEDERE, PERCHE’ E’ MEGLIO 
AVERE LA PACE NEL MONDO E NON LA GUERRA. – SALVATORE E FEDERICO

PER QUATTRO ANNI HANNO SUBITO PENE COSI’ GRANDI: NON AVERE UNA MAMMA 
ACCANTO, LAVORARE DALLA MATTINA ALLA SERA SENZA MAI FERMARSI, NON AVERE DA 
MANGIARE, UN LETTO CALDO IN CUI DORMIRE. – GIUSEPPE

SERVE A RICORDARE CHE NON ESISTONO RAZZE INFERIORI, SIAMO TUTTI UGUALI –
DYLAN E MATTIA

SIMONA

SPERO CHE NEL FUTURO LE PERSONE PRIMA PERSEGUITATE POSSANO VIVERE IN 
PACE E SERENITA’- EMMA


